

Presseerklärung der Initiative #ProtectTheKids, 30.6.2021, 23.15 Uhr

Initiative #ProtectTheKids startet ihre Webseite luftfilterjetzt.de

„HEPA-#LuftfilterJETZT!“ fordern schon fast 14.500 Unterstützer:innen in einer am vergangenen Wochenende gestarteten Petition

Heute Abend hat die Initiative #ProtectTheKids ihre Webseite auf der Domain luftfilterjetzt.de gestartet. „Mobile HEPA-Raumluftreiniger für alle Schulen und Kitas in Deutschland JETZT!“ – unter diesem Titel hatte die Gruppe am Freitagabend auf change.org eine Petition lanciert. Gefordert werden darin HEPA-Raumluftfilter für alle Bildungs- und Betreuungseinrichtungen in Deutschland. Inzwischen wird die Petition von fast 14.500 Menschen unterstützt.

Bereits in ihrer Online-Petition unter https://www.change.org/hepa_luftfilter begründet die Initiative #ProtectTheKids ausführlich ihr Anliegen, warum Schulen und Kitas mit HEPA-Raumluftreinigern pandemiesicherer gemacht werden sollten, und belegt dies mit zahlreichen Quellenangaben. Auf der Webseite luftfilterjetzt.de finden sich nun zusätzliche Fakten, Erläuterungen und Begründungen weiter aufbereitet. Unter der Rubrik „FAQ“ können beispielsweise in einem Menü Fragen zu Luftfiltern zur Beantwortung angeklickt werden. Auswählen lassen sich hier Fragen wie z.B. „Wie funktionieren HEPA-Filter?“ oder „Was sollen die Schulen und Kitas nach der Pandemie mit den Geräten machen?“

Auch eine beeindruckend lange Liste von Erstunterzeichner:innen mit 71 Namen findet sich auf der Webseite. Zu ihnen zählen eine Reihe prominenter Namen wie der Aerosolforscher Prof. Dr. Christian Kähler, der Epidemiologe Prof. Dr. Markus Scholz und die Virologin Dr. Jana Schroeder, die Psychologin Prof. Dr. Anne Böckler-Raettig, die Politologinnen Dr. habil Eva Herschinger und Natascha Strobl, der Bundestagsabgeordnete Andreas Wagner (Die Linke) und die bildungspolitische Sprecherin der NRW-Grünen, Sigrid Beer sowie der Schauspieler Marcus Mittermeier und der Tiktok-

Comedy-Star Matthias Renger. Auch die Vorsitzende der GEW Bayern, Martina Borgendale und ihr Stellvertreter Florian Kohl unterstützen die Petition, ebenso wie der Landeselternbeirat Baden-Württemberg und die Piratenpartei Bayern.

#ProtectTheKids-Mitinitiatorin Claudia Sassone hofft, dass mithilfe der neuen Webseite luftfilterjetzt.de noch mehr Menschen auf die Petition aufmerksam werden und sie unterstützen, um Druck auf die Politik auszuüben. „Die Politiker:innen sollten nicht nur über das Thema diskutieren, sondern endlich auch Nägel mit Köpfen machen“, fordert Sassone: „Die Politik muss jetzt handeln, damit Schulen und Kitas für das nächste Schuljahr pandemiesicher gemacht werden.“

Unterdessen peilen die Initiatoren als nächstes Ziel an, bis Ende der Woche die Marke von 20.000 Unterzeichnungen zu überspringen. Claudia Sassone: „Je mehr Leute unterzeichnen, desto besser sind die Chancen, dass wir wirklich gehört werden. Denn wir alle sind ja auch Wähler:innen bei der Bundestagswahl.“

Die Petition der Initiative findet sich auf Change.org unter folgendem Link: https://www.change.org/hepa_luftfilter
Webseite: luftfilterjetzt.de
Kontakt zu #ProtectTheKids: claudia@luftfilterjetzt.de
Twitter: @HEPA_Luftfilter (https://twitter.com/HEPA_Luftfilter)
Instagram: @hepa_luftfilter_jetzt (<https://www.instagram.com/p/CQjdcajibmt/>)
Facebook: @HEPALuftfilterJETZT (<https://www.facebook.com/HEPA-LuftfilterJETZT-110352941296929>)